



RUSSIAN DEFENSE MINISTRY / HANDOUT

Russische Atomraketen jetzt im Kampfeinsatz in Belarus

- Jeremiah Jacques
- [31.12.2025](#)

Russlands Verteidigungsministerium hat gestern die ersten Bilder seines neuen nuklearfähigen ballistischen Mittelstrecken-Raketensystems in Belarus veröffentlicht und behauptet, das System sei dort jetzt „im Kampfeinsatz“. Die Oreshnik genannte Rakete soll eine Reichweite von fast 5000 Kilometern haben, womit der größte Teil Europas in Schlagdistanz wäre.

- Russischen Medien zufolge könnte es einen polnischen Luftwaffenstützpunkt in 11 Minuten und das Brüsseler Hauptquartier der NATO in 17 Minuten treffen.
- Der russische Präsident Wladimir Putin behauptet, dass diese Raketen „nicht abgefangen werden können“ und dass mehrere mit konventionellen Sprengköpfen bewaffnete Einheiten „genauso verheerend wie ein Atomangriff“ sein könnten.
- Der Einsatz folgt Putins neuer Nukleardoktrin, die 2024 veröffentlicht wurde. Sie besagt, dass Moskau einen konventionellen Angriff auf Russland, der von einem nuklear bewaffneten Staat unterstützt wird, als gemeinsamen Angriff behandeln und mit einem Nuklearschlag reagieren kann.

Europäische Angst: Als Russland 2014 in die Ukraine einmarschierte, Der Chefredakteur der Posaune, Gerald Flurry, sagte, dass dieser Schritt die Europäer in einer Weise erschrecken würde, die sie zur Militarisierung und Vereinheitlichung ihrer Nationen anspornen würde. Er stützte seine Analyse auf die biblische Prophezeiung:

Seit etwa 70 Jahren prophezeien wir, dass Osteuropa ein wichtiger Teil einer neuen europäischen Supermacht werden würde – eine Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches. Diese Prophezeiung steht in direktem Zusammenhang mit der Krim-Krise! Die Angst, die Sie in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim erleben, wird dazu führen, dass sich 10 führende Politiker in Europa auf plötzliche und dramatische Weise zusammenschließen – und zwar genau in Übereinstimmung mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches!

Die Menschen in Europa haben mit Sorge beobachtet, wie Russland die Krim annektiert hat. Heute, da sie miterleben, wie Russland den Krieg gegen die Ukraine verschärft und unvorstellbar zerstörerische Atomwaffen vor ihrer Haustür stationiert, wird die Angst noch größer. Sie veranlasst die Europäer zur Vereinheitlichung und Militarisierung. Erfahren Sie mehr in „[Russlands Krieg gegen die Ukraine gestaltet Europa neu.](#)“